

Un trio à Bleu de Chine

Peintres et sculpteurs se partageront les cimaises de la galerie fleurisane Bleu de Chine à partir de samedi (vernissage dès 17h) et jusqu'au 30 mai.

La Neuchâteloise Muriel Bobillier-Buhler vit et travaille dans la campagne genevoise. Elle revient dans son canton le temps d'une expo afin d'offrir au visiteur le grand plaisir de partir en voyage interplanétaire en se plongeant dans ses peintures et ses sculptures. Elle lui offre un monde de galaxies tout en rondeur. Le dialogue est fluide entre les formes peintes et celles sculptées dans l'albâtre, la stéatite, le grès. Le mouvement coule entre les œuvres et dans chacune d'elles. Le spectateur n'a qu'une envie: être du voyage.

Sandrine Soldini vient d'Orbe et apporte une œuvre gracieuse, légère et féminine. Ses sculptures en terre sont souvent des femmes à la silhouette longiligne qui se tiennent debout, dans une attitude digne et fière. Elle aime dire que ses person-



nages « arrivent tous seuls ». À Bleu de Chine, on pense plutôt qu'elle a le don de les accueillir, de leur donner vie pour les lancer à notre rencontre, comme le ferait une sage-femme. Une femme sage.

Puisqu'on parle de sagesse, présentons Pierre Le Preux qui complète le trio. Humaniste de notre temps (il peint, fait de la musique, pratique l'aïkido), Le Preux est à Bleu de Chine pour la

deuxième fois. Avec une énergie fantastique et une maîtrise courageuse de la couleur, son œuvre évolue sans cesse dans le thème du passage. Lors du vernissage de samedi, l'artiste dédicacera son livre « Pierre Le Preux » en compagnie de l'éditeur neuchâtelois Bernard Guthleben.



Musiciens et comédiens

Pour leur concert annuel, les musiciens verrisans de l'Écho de la Frontière feront leur cinéma, sous la houlette de leur directeur Jean-François Solangé. Les amateurs de musiques de films ne manqueront pas d'aller les applaudir, samedi à 20h15, à la Salle des spectacles du village-frontière.

Ensuite, ils seront invités à danser avec l'orchestre Star Music.

Bourse aux vélos à Fleurier

La belle saison approche à grands pas et il est temps de ressortir les vélos pour les premières balades.

Si votre bicyclette ne vous convient plus ou qu'elle n'a plus la taille nécessaire, vous pourrez certainement en tirer un bon prix en l'apportant à la traditionnelle bourse aux vélos qui se déroulera samedi sur la place du Marché de Fleurier, de 8h à midi. Et qui sait, vous en trouverez peut-être une nouvelle, mieux adaptée à vos besoins ou à votre fantaisie.

Toutes les personnes qui veulent se séparer de leur ancien vélo peuvent l'apporter entre 8h et 10h en indiquant le prix de vente souhaité. Le matériel doit être propre et en bon état. Une commission de 10% (5fr au minimum) sera prélevée sur chaque objet vendu, afin de couvrir les frais d'organisation. Les propriétaires des vélos repasseront ensuite entre 11h et 12h pour récupérer leur bécane non vendue ou encaisser l'argent de sa vente.

L'année dernière, plus de 100 bicyclettes, city-bikes, VTT, tricycles, vélos de course, chaises d'enfant, remorques, etc., avaient trouvé preneur. Il y en a généralement pour tous les goûts, pour tous les âges et, bien sûr, à tous les prix. Les premiers arrivés sont généralement les mieux servis.

Des ment e sateur, l'assoc nement de dév non se de d'économi ses bi

À ne

* La samedi gram

* L Plus e lescer dema Fleur

* L avec mixte Swing catho

* L lut, s Bovet

* L des J profes une c thème gèrer trée l